EUDS Mi Universidad

Resumen

Danessa Suquey Vázquez Alvarado

Resumen

Cuarto parcial

Bioética y normativa

Dra. Mayela Tolero

Medicina humana

Tercer semestre

INTRODUCION

La bioética especial se enfoca en el análisis de problemas éticos concretos relacionados con la vida y la salud, especialmente en el ámbito de la medicina y la biotecnología. A diferencia de la bioética general, que aborda los fundamentos filosóficos y éticos de la disciplina, la bioética especial aplica estos principios a situaciones específicas como el aborto, la eutanasia, la ingeniería genética, entre otros. Y podemos ver algunos ejemplos de bioética especial el aborto que es un tema tan importante. La bioética especial es crucial para guiar a los profesionales de la salud en la toma de decisiones éticas en situaciones complejas. Proporciona un marco para abordar los desafíos éticos que surgen en la práctica médica y la investigación, asegurando que se respeten los derechos y dignidad del paciente.

Bioetica especia ufen 10/06/23 La investigación científica com promotes terrenos and yards del conscionepho x cada uno de de las perspectivas directo que deborian establecer and es 10 correcto y oue nolo es. estos aspectos élicos representan una ampira area temáticas que se relaciona con la vida misma del hombre antendida la investigación como una actividad humana que por ello compromate distintas ovestrones de valores. en codigo de Nurembero de 1947 fue el primer coddigo en el que se significa el derecho del
individuo a dan su li consentimiento voluntariori
y especifica la dimensión de este punto en tonto Jostiene en su Art La postulados de Nuremberg Rueron revisados y entriquecidos en la declaración de Itelsinti, en 1963, que del mismo modo adopto. han sito de pínitos y a desde en codigo de Nuremberg una Serie de puntos que deben ser tenido en cuenta en todo proyecto de investigación que comprometa sujetos humanos cotos 1) con sontiniento voluntavio del sujeto de investigación. Se refiere a que el consentimiento sea dago con libertad sin coercian y con "sumentos de la materio en vuelta para permitir le tomat una de cisióna del estudio 2) relaction de viesque benerios del estudio 3) Objetivos y medición de los antecedentes existentes que justifiquen so re gilzación

10/06/25 existe glas may importante, que se conoce consontation incorração en layosticación, que tione por objeto informar al proposito de 10 investigación la doración participación des emperior del procedimiento a ser llevado a cabo. Repertible 91 9 rado de confiden cralidad que en gioch coso al sujeto, la explicación sobre compensación si se produjera un 1910 y cobertura de trabalento médicos disponible si
ocumiera a un tamo. Establecer la porma de contacto con el equipo Invostigador y el responsable para que el sujeto reglice ios preguntas pertinentes aclarar que la participación es voluntama y buede renunciar en el momento que así lo resee sin por ello tener ningun tipo de perjuicio. Finalmente debe hacerse una especial consideración al tema de cl en poblaciones maralnales individos on al rabetos o cuando los estudios se reglizar en regranes con caracteristrops culturales muy differentes a las del jugar de origen del estadra



Conclusión:

Para concluir vemos que la bioética especial es de suma importancia ya que esta resuelve problemas del área de salud y biotecnología aplicada en hospitales. Para que sus procedimientos médicos sean de manera ética y responsable y si hay un problema saberlo solucionar, un tema que me intereso es el aborto ya que en esto se debe tomar una decisión y saber a quién se le hará este procedimiento, que la paciente este informado del procedimiento que se le hará.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE